

Danksagung

Rose-Maria Goepfert-Strasser

15. Juni 1944 bis 3. November 2014

Wir danken Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten, allen, die Rose-Maria im Leben geschätzt und ihr Gutes getan haben. Wir danken für alle begleitenden Gedanken, mitfühlenden Worte, Trost spendenden Umarmungen, für Spitalbesuche, Karten und Blumen sowie Geldspenden für künftigen Grabschmuck und wohltätige Organisationen.

Wir danken all jenen, denen es möglich war, an der Trauerfeier zugegen zu sein. Wir danken Diakon Matthias Loretan und Pfarrer Timo Garthe für die würdige Durchführung der Trauerfeier sowie Frau Barbara Zinniker Thalman und Herrn Jörg Engeli für die wunderbare musikalische Begleitung.

Ein besonders herzlicher Dank geht an das Pflegeteam der Station B7 des Kantonsspitals Münsterlingen für die anteilnehmende Pflege während der kurzen Zeit der schweren Krankheit. Auch geht unser Dank an das Universitätsspital Salamanca, Spanien, für die ausgezeichnete medizinische Betreuung sowie an das Mobi24-Team der Schweizerischen Mobiliar für die sehr persönliche Unterstützung im Zusammenhang mit der Repatriierung.

Kurt Chr. Schneiter, Veronika Goepfert und Elisabeth Goepfert